



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



30/07/2023

LEGISLATIVO



Morena ya perdió la batalla: Santiago Creel en Morelia

El aspirante a la coordinación nacional den 2024, Santiago Creel, quien representa al Partido Acción Nacional (PAN) mencionó, desde Morelia, que cualquier aspirante que sea el candidato elegido por el frente nacional, los opositores, del Partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) ya tenían la batalla perdida. “Cualquiera de los representantes de la coalición de Morena, cualquiera de ellos va a enfrentarnos, y van a perder, estoy seguro de eso, y no por otra cosa, sino porque en 2018, la oposición tuvo 23 millones de votos, mientras que ellos tuvieron 21 millones, no es que vayamos a ganar, es que ya ganamos”, aseguró el también diputado federal.

<https://www.changoonga.com/2023/07/29/morena-ya-perdio-la-batalla-santiago-creel-en-morelia/>